

Se declaran listos para ganar encuesta Omar García y Clara Brugada

La víspera de que la dirigencia de Morena dé a conocer a los finalistas que serán encuestados para definir la coordinación de los comités de defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, tanto Clara Brugada como Omar García Harfuch, ambos aspirantes al cargo, afirmaron estar listos para ganar la contienda interna; en tanto, Hugo López-Gatell presumió que goza de alto reconocimiento entre los capitalinos.

Mientras García Harfuch se asumió como líder en las encuestas, Brugada se dijo "lista y preparada para ganar la encuesta (interna)", al tiempo que llamó a salir unidos del proceso de Morena y sus aliados, con el que definirá a quien eventualmente asumirá la candidatura a la jefatura de Gobierno en la capital del país.

"Faltan pocos días para la encuesta. Terminando el 30 de octubre vamos a ir todos de la mano, unidos, así que yo hago un llamado para que con unidad estos próximos 15 días cerremos la campaña", expresó Brugada ante diputados y simpatizantes en la alcaldía Venustiano Carranza, donde confió en que los capitalinos "no darán un salto al pasado".

Por su parte, García Harfuch se reunió con vecinos de la colonia Anáhuac, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Fue recibido con mariachi, una lona gigante con su imagen y una figura de Batman de alrededor de dos metros. Varios asistentes fueron personalizados como el superhéroe de cómics, con el que sus simpatizantes comparan al ex secretario de Seguridad Ciudadana de la ciudad.

Posteriormente, tuvo un encuentro con brigadistas, representantes de comités y simpatizantes en la Sala de Armas de la Ciudad Deportiva, en Iztacalco.

López-Gatell dice liderar

Hugo López-Gatell se reunió anoche con integrantes de la comunidad cultural y artística en Coyoacán, donde mencionó que en un encuentro que tuvieron con los representantes de Morena les mostraron los "niveles de conocimiento que tienen entre la población, y coinciden con nuestros monitoreos, donde estamos en primer lugar y seguimos subiendo".

En tanto, Mariana Boy, también aspirante en el proceso interno de Morena, asumió el compromiso de ser voz de la diversidad durante una asamblea de activistas de la comunidad LGBTQ+, y afirmó ser su aliada.

Enrique Méndez, Néstor Jiménez y Alma E. Muñoz

